
Protokolleintrag vom 05.10.2016

2016/347
Schriftliche Anfrage von Stefan Urech (SVP) und Thomas Schwendener (SVP) vom 05.10.2016:
Nachhaltigkeitszertifizierungen von Bauprojekten, Notwendigkeit und Umfang der Zertifizierungen
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